

Modaes

Empresa

Sportmex impulsa Scotch&Soda en México con dos nuevos establecimientos en el país

La compañía holandesa comenzó a operar con un nuevo punto de venta, ubicado en el hotel Rosewood Mayakoba, en el Estado de Quintana Roo y en el aeropuerto de Monterrey, en Nuevo León.

Modaes
23 ago 2017 - 00:00

Sportmex impulsa a Scotch&Soda en México con dos nuevos establecimientos en el país

Scotch&Soda continúa su plan de aperturas en México. La compañía holandesa, que opera en el país de la mano de **Sportmex**, ha puesto en marcha dos nuevos establecimientos en el mercado azteca, en el hotel **Rosewood Mayakoba**, en el Estado de Quintana Roo y en el Aeropuerto Internacional de Monterrey, en Nuevo León.

Con la apertura de estas dos nuevas tiendas, **Scotch&Soda** suma cinco locales en México como parte de su plan estratégico de expansión, según *Fashion Network*. La empresa ya cuenta con una *macrotienda* en la avenida Masaryk y un *flagship store* en la colonia Roma de la capital mexicana; además de un establecimiento en el centro comercial **Antea Lifestyle Center** en Querétaro.

Scotch&Soda opera en México de la mano de **Sportmex**, que también distribuye en el país empresas como **Le Coq Sportif**, **John Varvatos**, **EA7**. La compañía holandesa, fundada en Amsterdam, supera las 150 tiendas en el mundo y está presente en más 7.000 puntos de venta multimarca.

La empresa es controlada por **Sun Capital Partners** desde 2011. Sólo en venta al por mayor, **Scotch&Soda** genera un volumen de negocio superior a los 300 millones de euros al año (312 millones de dólares).